

Allschwiler Fasnacht 2021

Protokoll der 15. Orientierungssitzung für Verantwortliche von Wagencliquen und Fasnachtsanlässen u.a.m.

Datum: Donnerstag, 3. Dezember 2020
Ort: Videogespräch (Grund: Corona Pandemie)
Zeit: 20.00 – 20.45 Uhr

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Lagebeurteilung
3. Fasnachtszeitung
4. FasnachtART
5. Fasnachtsfiguren und -fahnen
6. Plakette
7. Firmeneinzug
8. Weiteres Vorgehen

1. Begrüssung

Adrian Butz darf 35 Verantwortliche von Wagencliquen und Fasnachtsanlässen am Videogespräch begrüssen. Darunter die Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli und Mitglieder der Jury.

2. Lagebeurteilung

Seit der Orientierungssitzung vom 4. November 2020 hat sich die epidemiologischen Lage nicht verbessert. Die Sicherheit und der Schutz der Bevölkerung lassen weiterhin nur die folgenden Fasnachtsaktivitäten zu: Plakette, Fasnachtsfahnen und -figuren sowie FasnachtART. Über die Durchführung weiterer Anlässe wird anfangs Januar 2021 entschieden.

3. Fasnachtszeitung

Andi Signer, Gässlschlyffer, orientiert über die Idee einer gemeinsamen Fasnachtszeitung wie folgt: Der Ausfall der regulären Fasnacht muss die Kreativität nicht bremsen. Für die Ergüsse, welche in den letzten Jahren als Zeedel, Schnitzelbangg, Helge, Ladärnevärs, Wagevärs, den Weg zum Volk gefunden haben, möchten wir die Form einer Fasnachtszeitung (die gab es bereits zu Beginn des 19. Jahrhunderts) für die Fasnacht 2021 wieder beleben. Weitere Informationen werden zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen. Kontakt unter fasnachtszytig@bluewin.ch.

4. FasnachtART

Anmeldungen: Erfreulicherweise haben sich bereits 18 Cliquen/Formationen für die FasnachtART angemeldet.

Dauer: Die FasnachtART beginnt am Schmutzigen Donnerstag, 11.02.2021 um 17.00 Uhr und dauert bis zum Aschermittwoch, 17.02.2021. Anschliessend erfolgt der Rückbau.

Standorte: Die fasnächtlichen Installationen können vom Dorf über den Gemeindepark bis zum Lindenplatz aufgestellt werden. Aktuell werden der Platzbedarf und die Standorte geklärt. Wer ein privates Areal in Anspruch nehmen kann, meldet dies möglichst rasch an Adrian Butz. Über die

Standorte wird ein Plan erstellt und wenn möglich mit Hilfe der Fasnachtszeitung publiziert. Spontane Standorte sind nur auf privaten Arealen möglich.

Zugsplakette: Alle, welche an der FasnachtART teilnehmen, erhalten eine Zugsplakette. Vreni Alder wird die Rosetten anfertigen. Die Übergabe wird mit der Jury geklärt. Die FasnachtART beginnt am Schmutzigen Donnerstag, 11.02.2021 um 17.00 Uhr und dauert bis zum Aschermittwoch, 17.02.2021. Anschliessend erfolgt der Rückbau.

Material: Die Materialausgabe findet am Samstag, 9. Januar 2021 statt. Ein Aufgebot erfolgt durch Christoph Manser. Das Material wird am Samstag, 20. Februar 2021 zurückgenommen.

Wagenzeedel: Wie bisher sind Wagenzeedel möglich. Sie können aber nicht verteilt werden, sondern stehen dem Publikum während der FasnachtART bei der Fasnachtsinstallation zur Verfügung. Jede Clique, welche eine Webside betreibt, kann einen QR-Code einsetzen.

5. Fasnachtsfiguren und -fahnen

Die Pompiers Waggis werden 3 Wochen vor Beginn der FasnachtART die Fasnachtsfiguren aufgehängt.

Für das Positionieren der Fasnachtsfahnen ist die WVC besorgt. Zwei weitere Cliquen haben für eine eigene Fahne angefragt.

6. Plakette

Die Plakettenausgabe findet am 04. Januar 2021 ab 20.00 Uhr in den Räumlichkeiten der Firma W. Lüthi Metallbau GmbH, Oberwilerstrasse 4, statt. Die Corona-Vorgaben müssen eingehalten werden. Wie bisher müssen Plaketten nicht an der Plakettenausgabe bezahlt werden. Bezogene Plaketten können nicht zurückgegeben werden.

Nach der Plakettenausgabe vom 4. Januar wird es einen zweiten Termin für Bestellungen geben. Lieferfristen: Gold 2 Wochen, Silber und Kupfer 1 Woche.

7. Firmeneinzug

Der Firmeneinzug findet im 2021 statt. Adrian Butz hofft, dass die bisherigen Cliquen sich zur Verfügung stellen werden.

8. Weiteres Vorgehen

04.01.2021 Ausgabe der Fasnachtsplakette 2021 und Auszahlungen Fasnacht 2020

04.01.2021 Entscheid über weitere Fasnachtsaktivitäten

Weitere Orientierungssitzungen (Videogespräch) je nach Bedarf.

Adrian Butz bedankt sich herzlich für die rege Teilnahme am zweiten Videogespräch und wünscht allen frohe und besinnliche Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Allschwil, 9. Dezember 2020

Für das Protokoll



Felix Dreier, Schryber